

Famille Bulletin

ファミール ブルtein
文化の香るふれあいの街ファミール

平成28年10月1日発行:ファミールハイツ明石自治会広報部

vol.56



サマーフェスティバル

サマーフェスティバル部 部長

今年のサマーフェスティバル部は、5月の連休明けから約3ヵ月間、8月20日の本番に向けて準備をしてきました。特に8月は、土日の大半を費し、かなりハードなスケジュールでした。

開催当日は、天候にも恵まれ、絶好の祭り日和となり、部員一同一致団結して対応しました。

サマーフェスティバル開始後は、総合司会をお願いしました 会長代理様と、bingo・大抽選会の司会をお願いしました 様の絶妙な司会進行により、各催し物も予定通りに進行しました。

踊りま専科主催による盆踊りには、たくさんの子どもたちが参加され、盛況でした。自治会屋台(かき氷・おでん・銘酒)も、有志の方々にご協力いただき、行列ができるほど人気上々でした。

昨年度、ゴミ分別が上手くできず、環境・文化部様よりご提案いただいたゴミ箱及びゴミ収集方法の改善については、透明ゴミ袋の採用と、ゴミ種別を見やすくするためにゴミ箱上部に表示することで、効果があったと思います。

今年度より、綺麗なイスをレンタルしたことにより、座られる方の衣類を汚さず、好評でした。また、準備と後片付け時の地下ポンプ室一広場間の上げ下ろしの労力削減となりました。

開催に際しまして、テント・檜・提灯の設営等、猛暑の中での作業にも関わらず、快くお手伝いいただきました自治会役員の方々には、多大なるご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。ファミールハイツの住民及び近隣の皆様にも楽しんでいただけ、無事終了することができましたことを感謝いたします。

サマーフェスティバルが終わって

今年の自治会がめざす“思いやりの心で広げるファミールの和”のテーマのもと、高齢者や要配慮者への支援のあり方と発生ゴミの完全分別回収を重点におき、開催しました。また、何よりも安全に、いかなる事故もないよう、十分配慮を重ねました。

市長、両副市長、前副市長、コミュニティ推進部歴代4名の部長にご臨席たまわりました。市長からお祝辞をいただきました。

住民始めフェスティバルに参加された皆様に十分満足していただけたよう、出店屋台の内容も検討すると同時に、地域とのつながりが深まる一助になればとの思いもありました。

参加戸数は、210戸とやや減少しましたが、参加人数は950～980人と増加しました。

特別席を用意して参加いただいた要援護者の方には、「高齢者支援プロジェクト」のメンバーや「ふれあいサロン」のボランティアの方々がお手伝いし、盆踊りの輪にも加わるなど、共に楽しめたようです。

排出ゴミは、できるだけ手間を省き、なるべく楽に処理できることを重点に置き、①ゴミ箱は、ゴミ発生源のそばで、運び出しやすいところに置く、②ケースごとに投入ゴミの種類を投入口の上の目につきやすいところに明示する。③さらに、万一分別仕分けされていないものが混入した場合を想定しゴミ袋は透明なものを使用するなど、役員さんのいろいろな工夫がありました。

また、分別回収をくりかえし放送したことでも功を奏し、ほぼ完璧な分別回収ができました。

会長



自治会役員さんから

サマーフェスティバル部 副部長

今回初めて自治会の役員になりましたが、初めの頃は少し戸惑いもあり、不安もありました。

サマーフェスティバル部に入り、資材の準備やポスターのコピーをとったり、主に行事の準備の活動をしました。

準備品リストの用紙をもらって、数の多さにびっくりしました。又、武番館の倉庫に入ってリストにのっている数と合っているかどうかを調べた時は、暑い中、2時間位かかりました。

食べ物、飲み物、アイスクリーム、お菓子などの買い出しあり大変でした。

今年はゴミ箱を20個ほどサマーフェスティバル部で作りました。本当に良くできたと思い、心の中ですばらしいと拍手をしました。

こうした活動の中で、サマーフェスティバル部の人たち、周りの人とのコミュニケーションがとれて、日常生活にも活気がでてきて、いつしかサマーフェスティバルを成功させたいという思いが強くなり、充実した日々を過ごすことができました。

準備活動をしていく中で、色々と大変でしたが、自分にとっていい経験になったと思います。

これからも行事に参加していきたいと思います。

当子ども会役員の方々も子ども縁日の準備に大活躍でした。心境は…

子ども会 役員

今年初めて子ども会役員になり、子ども縁日の担当になりました。

6月から企画書を作成し、いろいろな準備を行ってきました。全く経験のないわたしには、既に役員経験のある方々の意見や過去の記録、写真などに助けられました。当日の忙しさは想像以上でしたが、実際に携わってみて、改めて今までの役員の方々の大変さを知り、頭が下がる思いです。

当日は、晴天に恵まれ、事故もなく無事終えることができ、たくさんの子どもたちに楽しんでいただくことができました。猛暑の中、お手伝いいただいた前年度の役員の方々、有志の会員の方々、本当にありがとうございました。最後に、 会長はじめ自治会役員の方々、サマーフェスティバルに携わってくださった方々に感謝申し上げます。

子ども会 役員

今年は、子ども会役員のサマーフェスティバル担当として2回目の参加でした。企画・準備から片付けまで、役員みんなで協力しあって、ファミール内外の子どもたちに喜んでもらえた子ども縁日になりました。わたしは、ウォーターシューティングの受付をしていました。4時半のスタート時から並ぶ子や何度も何度も並ぶ子もいて、みんな欲しいものをねらって楽しんでいました。息子も野球から帰って来て、ちょっとお手伝いを楽しんでいました。お手伝いしていただいた自治会役員・会員有志の皆様、実友と絢音ちゃん、本当にありがとうございました。



参加した子どもからは

花園小 2年

「すっごくたのしかった」「すっごくおもしろかった」「すっごくやさしかった」
「ウォーターシューティングのじゅうがかっこよかった」
「あのしゅりけんのコマすっごくたのしいかっこいい」



花園小 3年

楽しみにしていたサマーフェスティバルの日。わたしは、ゆかたを着て子どもえん日に行きました。わたしは、スーパーぼールすくいとウォーターシューティングとあてくじをしました。スーパーぼールすくいは、2回しました。1回目は4こしかれませんでした。2回目は、10こありました。たくさんとれてうれしかったです。ウォーターシューティングは、ヘアゴムをとりました。なかなかおちなかつたけど、さいごにとれてうれしかったです。あてくじで、えんぴつが当たりました。さいごに、大ちゅうせん会があって、3とうしょうがあたりました。うれしかったです。また来年も行きたいです。



花園小 5年

今年もサマーフェスティバルに参加しました。bingoゲームでは、初めておかしのセットが当たってうれしかったです。お母さんから、千円もらって、考えてお金をつかいました。かすうどんを食べました。めんがちちもちしていて、おいしかったです。おかしも買いました。おまつりは、友だちもたくさん來るのでおにごっこをしたり、いっしょに買い物をしたり、ごはんを食べたりできるのでとても楽しいと思いました。もりあがっているお父さんやお母さんたちを見て、楽しい気分になりました。来年も友だちや家族のみんなと参加します。今年は、ゲームをしませんでしたが、来年はゲームをしたり友だちとごはんを食べたりして、おこづかいを上手に使いたいです。サマーフェスティバルは、だれもが楽しめるおまつりなので、つづけてほしいです。

行政の来客からは

一般財団法人明石コミュニティ創造協会

この度は、平成28年度ファミールサマーフェスティバルに参加させていただき、ありがとうございました。昨年に続き2回目の参加となりましたが、非常に強い夏の西日の日差しの中、多くの住民の方々が準備の段階から忙しく動いていらっしゃる姿を見し、改めてファミールハイツの地域力とでも言いましょうか、住民の方々の持っている力というものを強く感じました。



夏の風物詩とも言える盆踊り大会は、市内においても色々な地域で催されていますが、ファミールハイツのように、広場の中心に大きな檜を設置したり、その周りに住民の皆さんでお店を出して食べ物や飲み物を販売したりなど、住民の皆さん之力だけでまかなわれている地域というのは、そう多くはありません。現在、明石市では地域と行政、市民活動団体等が一体となり『協働のまちづくり』を進めています。そのような中で、自分たちの地域を自分たちの手でよりよいまちにしていこうとする姿こそが、まちづくりの一番の力になると改めて実感しました。私たちも一生懸命お力添えをさせていただきますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



花園校区の自治会役員さんからは

サバービアシティ21 管理組合自治会 副会長

私にとって、久々に見る盛大な「夏祭り」の光景に少なからず大きな驚きを感じました。あれだけの準備と運営に携われた会長様始め役員スタッフの皆様のご苦労に敬意を表します。お陰様で、ひととき懐かしさと共に日本の伝統文化の「夏祭り」の良さを存分に味合わせていただきました。

また、ご多忙の中過分のお気遣いを賜りありがとうございました。「鰯の箱寿司」「おでん」どちらもとても美味しかったです。会長様自ら選ばれたとお聞きしている「日本酒」も2銘柄いただきました。ごちそうさまでした。人材豊富なファミールハイツの力強さを目の当たりに拝見することができて大変勉強になりました。私ども「サバービアのイベント」での今後の取り組みの参考にさせていただきたいと思っております。最後になりましたが、「夏祭り」に携われた役員の皆様、スタッフの皆様そして居住者の皆様に心よりお礼申し上げます。

自治会からのお知らせ

西明石まつり

日時:10月8日(土) (小雨決行)

スケジュール:

- 10:45~ 受付開始(集会室前)
- 11:15~ 出発式
- 11:25~ みこしリハーサル(移動練習)
子ども太鼓お披露目
- 11:55 ファミール出発
- 12:20 マックスバリュー到着
- 12:50 マックスバリュー出発
- 13:15~ きらく寿司前から商店街に入場
- 14:15~ 駅南広場到着後広場で
練り合わせ
休憩(食事、おやつ、飲み物)
幼稚は解散
- 15:00 みこしパレード開始
- 16:20 子どもみこし帰路
- 16:40 子どもみこしファミール到着
- 18:00 大人みこしファミール到着
後片付け
- 18:30~ 反省・打上げ会(集会室)

※ハッピを忘れずにご持参ください。

秋祭り(宮入り)

日時:10月9日(日) (小雨決行)

スケジュール:

- 9:30~ 受付開始(集会室前)
弁当引換券をお受け取り
ください
- 9:45~ みこしリハーサル
- 10:00~ 出発式
- 10:30 ファミール出発
途中休憩(貴崎コミセン、
貴崎自治会館前広場)
- 12:00~ 林神社着(昼食)
- 14:30~ 宮入り
- 16:00~ ファミール帰着
後片付け
- 18:00~ 反省・打上げ会(集会室)
※原則お子様の入室は
ご遠慮願います

※ハッピを忘れずにご持参ください。

文化祭

作品展示

日時: 11月12日(土)

11:00~17:30

11月13日(日)

10:30~16:00

スケジュール:

11月12日(土)

11:00~15:00 喫茶コーナー^(手作り菓子と飲み物セット)

13:00~13:30

式番館ピロティー前にて
望海中学校吹奏楽部による演奏

11月13日(日)

10:30~11:30 うさぎ文庫さん

12:00~14:00 喫茶コーナー^(手作り菓子と飲み物セット)

14:30~15:30 落語

桂阿か枝(かつらあかし)さん

プロフィール

桂文枝さん一門で、
明石出身の落語家さん。

※両日とも、ピロティーにて防災に
関する展示があります。

紹介

ファミックくらぶ

ファミックくらぶ 代表

今年もファミックでは夏の恒例となった、夏祭りとプール遊びをしました。

夏祭りでは、モグラたたきや魚釣りゲーム、ボウリングなど。普段、小さな子どもが自分のペースでできない遊びを、各自で楽しみました。

また、8月のタンポポ広場前でのプール遊びでは、ファミック卒業生のお姉さんたちも参加してくれ、楽しい夏休みの思い出を作ることができました。今年は、ファミールハイツの住人の方からプールを寄贈していただき、子どもたちに広々とプール遊びをさせることができました。ありがとうございました。



10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1 花園幼稚園運動会
2	3	4	5 「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示	6	7	8
子ども会廃品回収	粗大ごみ申込締切	校区健診	資源ゴミ			西明石まつり
9	10	11	12 不燃ゴミ	13	14	15 粗大ゴミ
秋祭り (林神社宮入)						
16	17	18 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	19 シニアクラブ昼食会 資源ゴミ	20	21	22
23 子ども会廃品回収	24	25	26 「ゆずります」「ゆずって下さい」申込受付	27	28	29
30	31	ふれあいサロン	不燃ゴミ			

11月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 資源ゴミ	2 「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示	3	4	5 養父市蔵人の会 創業10周年記念創業祭
6	7	8	9 不燃ゴミ	10	11	12 文化祭
防火防災避難訓練 子ども会廃品回収	粗大ごみ申込締切					
13 文化祭	14	15 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	16 シニアクラブ昼食会 資源ゴミ	17	18	19 クリスマス ライトアップ(取付) 粗大ゴミ
20 クリスマス ライトアップ(取付) 子ども会廃品回収	21 クリスマス ライトアップ開始	22 ふれあいサロン	23 不燃ゴミ	24	25	26
27 クリスマス ライトアップ(取付)	28	29	30 資源ゴミ			
			「ゆずります」「ゆずって下さい」申込受付			

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の廃品回収に雑誌として出してください。

ファミールハイツ明石ホームページ <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>